



16 septembre 2025

La journée a commencé par une liturgie très animée qui a donné élan et couleur à notre cheminement. Ce fut une journée pleine de joie et de gratitude pour tout ce que Dieu réalise en ce moment à travers les Filles de Saint Paul.

Dans une atmosphère familiale et de sororité partagée, nous avons fait un véritable voyage missionnaire autour du monde, en écoutant le récit des initiatives apostoliques entreprises par nos sœurs pour répondre aux besoins de nombreuses personnes, apportant l'espérance dans des situations diverses et complexes.

Nous avons réfléchi à ces « initiatives d'espérance » dans les différentes circonscriptions où nous opérons, et cela a été formidable d'apprendre les unes des autres et de nous réjouir du bien que Dieu accomplit avec nous.

Ce partage nous a ouvert les yeux sur l'étendue et la profondeur des horizons de notre mission : Les sœurs ont apporté et continuent d'apporter l'espérance du Christ à beaucoup : aux jeunes, à ceux qui subissent des injustices sociales, à ceux qui se sont retrouvés seuls pendant la pandémie, à tous ceux qui sont en quête d'une formation spirituelle, biblique, humaine...

Nous avons conclu la journée par les salutations affectueuses et les vœux de nos sœurs aînées, suivis d'un moment de prière de louange et d'action de grâce au Seigneur pour tout ce que nous avons vécu aujourd'hui et pour continuer à être un don d'espérance et de la paix du Christ pour ceux, celles qui sont à nos côtés.

